

Comité : Laurent Chenu, Martin Creteigny, Delphine Clément, Michel Pernet, Camille Fumat, Carinne Bertola.

Présents : 35 personnes

Excusés : 17 personnes

Procès-verbal

1. Ouverture de l'assemblée générale ordinaire 2022 et désignation des scrutateurs

Ouverture de l'assemblée par Laurent Chenu, président.
Annonce des excusés.
Jacques Tschudin et Marcelle Chinet sont désignés comme scrutateurs.

2. Approbation du procès-verbal de l'AG ordinaire du 24 juin 2021

Résumé du PV par notre président. Pas de questions des membres. PV approuvé à l'unanimité.

3. Rapport du président sur l'exercice 2021

Pas de remarque.

4. Rapport du trésorier, comptes 2021

Introduction par Michel Pernet, trésorier, et remerciement à Charles Zurmuehle pour ses précieux conseils.
Résumé de la levée de fonds en 2021 ainsi que les dépenses de l'exercice 2021 par notre trésorier.

5. Rapport des réviseurs des comptes

La vérification des comptes a eu lieu le 13 mai 2022. Lecture par Pierre Mathyer du rapport des réviseurs des pour l'exercice 2021. Les contrôleurs recommandent d'approuver les comptes.

6. Approbation des rapports du président, du trésorier et approbation des comptes 2021

Approbation des rapports et comptes 2021 à l'unanimité.

7. Décharge du comité et des vérificateurs des comptes

Ces décharges sont approuvées à l'unanimité.

8. Objectifs 2022

L'objectif de l'année est de faire naviguer notre chaloupe à vapeur. Laurent Chenu évoque les étapes qui restent à franchir avant le lancement de notre chaloupe. Nous espérons une mise à l'eau dans le

courant de l'automne. La commune de Rolle met généreusement un emplacement d'amarrage à disposition dans le port de Rolle.

Jean-Philippe Mayerat, détaille les prochains travaux concernant la machine à vapeur, la chaudière et la chaloupe. Nous réservons les questions concernant la chaloupe lorsque nous serons au chantier.

Question concernant l'homologation, Martin Cretegy explique que notre machine à vapeur fonctionnera dans un premier temps avec une puissance qui ne nécessite pas d'homologation. Nous aurons ensuite la possibilité d'augmenter la puissance de la chaudière mais cela nécessiterait une homologation le cas échéant. Jean-Philippe Mayerat explique que pour le permis de navigation délivré par le service de la navigation, il est compliqué d'obtenir des informations de l'administration. Il va falloir mettre à l'eau la chaloupe pour déterminer la hauteur du franc bord et différents éléments pour savoir combien de personnes seront admises à bord.

9. Présentation du budget 2022

Michel Pernet et Laurent Chenu nous présentent le budget 2022. Ce budget a été conçu avec une marge de sécurité qui permettra probablement de rester en dessous du budget prévu au moment du lancement du projet. Remerciements aux membres de l'association par le président pour les nombreux dons individuels.

10. Approbation du budget 2022

Approbation du budget 2022 à l'unanimité.

11. Élection du comité

Le président annonce la démission de Carinne Bertola. Il la remercie pour son indispensable et précieuse contribution. Carinne Bertola est ravie du prochain succès de cette opération de reconstruction d'une chaloupe à vapeur et reste à disposition de l'association.

Sébastien Godard se propose comme nouveau membre du comité.

Les membres approuvent par acclamation les membres du comité : Laurent Chenu, Delphine Clément, Martin Cretegy, Camille Fumat, Sébastien Godard et Michel Pernet.

Pierre Mathyer et Jacques Tschudin acceptent de continuer leur activité de réviseur des comptes et sont élus à l'unanimité par les membres.

12. Propositions individuelles et divers

Charlotte Maradan propose que l'association soit présente à la régata des vieux bateaux à la Tour-de-Peilz en juillet 2022. Le président la remercie pour cette proposition et le comité discutera des modalités pour s'y rendre.

13. Remerciements et clôture de l'assemblée générale ordinaire

Le président remercie les membres présents et clôture l'assemblée générale à 11h00.

Il invite les membres présents à se rendre au chantier naval Mayerat pour une visite de la chaloupe et un apéritif.

La secrétaire, Camille Fumat.